

0 cent.
MINUTO
entre simyo

los 10 primeros minutos
de cada llamada

8 cent.
MINUTO

al resto de operadores

SIN COMPROMISO DE PERMANENCIA

SIN CONSUMO MÍNIMO

simyo

MI PROPIA TELEFONÍA MÓVIL

GOBIERNO de CANTABRIA
CONSEJERÍA DE DESARROLLO RURAL
GANADERÍA PESCA Y BIODIVERSIDAD

CANTABRIA CALIDAD

ep europa press

Miércoles, 4 de febrero 2009

NACIONAL

INTERNACIONAL

economía y finanzas

DEPORTES

epsocial

TECNOLOGÍA

CULTURA

GENTE

INNOVA

LENGUAS

OTR PRESS

TV

SALUD

CIENCIA

MOTOR

COMUNICADOS

Fotos

Videos

Cotizaciones

Sorteos

Tiempo

Tráfico

Cartelera

Autonomías

Granada.- Comienzan las obras para la recuperación del Palacio de la Madraza como espacio cultural

GRANADA, 4 Feb. (EUROPA PRESS) -

El Vicerrectorado de Infraestructuras y Campus de la [Universidad de Granada](#) (UGR) ha iniciado las obras de rehabilitación del Palacio de La Madraza, una actuación que responde al objetivo de recuperar este edificio histórico como espacio cultural.

La rehabilitación será llevada a cabo por la UTE Anfrasa S.A. y Heliopol S.A.U., empresas andaluzas que trabajarán para recuperar el esplendor del interior de La Madraza, tras haberse ejecutado la primera y segunda fase de las obras que remozaron la fachada y cubiertas del edificio.

El objetivo de esta nueva actuación es aminorar el peso de las sucesivas intervenciones, destacando la convivencia de estilos. Para ello, la obra cuenta con un presupuesto de más de 4,8 millones de euros, informó [la UGR](#) en una nota.

Esta intervención en La Madraza dotará al edificio de una sala de exposiciones, una sala de conferencias en la Sala de los Caballeros XXIV, una sala para pequeños conciertos, un seminario de teatro y cineclub y un punto de información del patrimonio universitario, entre otras nuevas instalaciones.

HISTORIA DEL EDIFICIO

El palacio de la Madraza se terminó de edificar en 1349 para ser la sede de la Escuela Musulmana de la Ley Coránica, considerada la primera universidad con la que contó Granada. Ya entre los siglos XVI y XIX albergó el poder municipal.

En la actualidad, a pesar de seis siglos de historia e innumerables remodelaciones, incendios y derrumbes, todavía conserva en su interior importantes vestigios de su origen nazarí, como el mihrab (oratorio), y mudéjar, como la Sala de los Caballeros XXIV, que acogía los cabildos. La gran parte de lo que hoy perdura corresponde al barroco tardío.

El edificio se organiza alrededor de un patio central con galerías en sus cuatro lados, los trabajos consisten en la restauración global de su interior, con la limpieza de las estructuras arquitectónicas, la sustitución de pavimentos no originales y la recuperación de los estucos maderas y azulejos primitivos.

Las obras que ahora se han iniciado se llevarán a cabo la eliminación de añadidos como la entreplanta de oficinas bajo la Sala de los Caballeros XXIV, la remodelación de la zona de planta baja como zona de exposiciones y la sustitución de la montera central por otra más ligera que reduzca el peso visual, entre otras actuaciones.

RESTAURACIÓN DEL ORATORIO

Entre las intervenciones más delicadas destaca la restauración del oratorio, donde se actuará cuidadosamente sobre las frágiles yeserías y zócalos de cerámica que revisten los laterales y el techo del mismo. Se ejecutará la recuperación integral de la Sala de los Caballeros XXIV, sobre todo del artesanado de madera y la pintura ornamental que la recubre, destacando este techo sobre el resto de la estancia a través de un estudiado sistema de iluminación.

Además, con este proyecto se revalorizarán los restos arqueológicos presentes en el edificio, para que queden visibles al público gracias a pavimentos flotantes transparentes, es el caso de la alberca hispanomusulmana del patio central o los restos bajo el oratorio.

Por otro lado, las obras también traerán consigo la adaptación de las instalaciones a las nuevas necesidades, como la conexión de nuevas tecnologías, climatización o sistemas de seguridad.



Más Noticias Más Leídas

- Un audiovisual de la Universidad de Oviedo muestra imágenes de la superficie marciana con música de la OSPA
- Granada.- El Ayuntamiento de Alhendín cede terrenos para la construcción de un centro escolar en Novosur
- El Teatro de Guadalajara acogerá la representación de las obras internacionales 'Los Emigrantes' y la 'Pasión Argentina'
- Granada.- Comienzan las obras para la recuperación del Palacio de la Madraza como espacio cultural
- Granada.- Más de 200 expertos analizan mañana la crisis en el XVI Encuentro de Economía Pública que organiza [la UGR](#)
- El 30% de los adultos madrileños padece hipertensión arterial, según una asociación
- La viuda del Guardia Civil asesinado por el Grapo asegura que está "muy contenta y satisfecha" con la sentencia
- La última reunión sobre el futuro de Caja Madrid entre el PP y los sindicatos termina sin acuerdo
- Granada.-PP pide la dimisión de García Raya por la supuesta contratación irregular de su hijo en un instituto de Granada
- La licencia de la central eléctrica de Unelco en Granadilla (Tenerife), condicionada a la Plataforma Logística del Sur
- La MAS financia con 70.000 euros diferentes obras de renovación de redes en el municipio de Fontanar
- Educación mantendrá en las tres próximas

Imprimir Enviar

Comparte esta noticia: